

# Apoyo a Contadora con observaciones

Apoyamos los esfuerzos de Contadora, pero con las observaciones que hagamos, declaró a medios de comunicación el canceller, Dr. Jorge Eduardo Tenorio.

Consideramos que es imposible firmar el documento el 15 de octubre, ya que en dicha reunión se conocerán las observaciones al documento que presenten todos los países centroamericanos, puntualizó el Dr. Tenorio.

Con respecto a la recién pasada reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de la Comunidad Económica Europea, de Centroamérica, España y Portu-

gal y de los países participantes del Grupo de Contadora, el ministro de Relaciones Exteriores salvadoreño manifestó que la misma significó la apertura de un diálogo político económico entre ambas regiones, que se enmarca en la voluntad permanente de los países europeos, de crear un mecanismo efectivo de cooperación económica y social, sobre la base del respeto mutuo y la no intervención en los asuntos internos de los países.

En el comunicado conjunto firmado allá en San José, Costa Rica, dijo el Dr.

—Pasa a la página 42—

## ANDA inaugura nuevas obras en Chalchuapa

El constante esfuerzo y deseo de que los servicios del agua potable lleguen a los sectores más necesitados de la población salvadoreña, expresó el sábado anterior en Chalchuapa el presidente de ANDA, Ing. José Ricardo Perdomo, inaugurando ampliaciones del servicio de agua potable en la colonia Los Arra-

—Pasa a la página 44—

## Ahógase joven estudiante en playa Majahual

(Santa Ana). Hugo Armando Castillo, de 19 años, estudiante del Tercer Año de Comercio del Liceo San Lorenzo, murió ahogado el domingo en las playas del Majahual, Puerto de La Libertad. El cadáver fue rescatado horas después, casi devorado por fieras marinas.

De acuerdo a los infor-

—Pasa a la página 11—

## Piden reparar un tramo de vía al Reparto S. José

Urgente llamado al Ministerio de Obras Públicas, para que acuda a realizar trabajos de reparación en varios tramos de la carretera que del Reparto San José conduce a Soyapango y viceversa, formulan empresarios y motoristas que laboran en las rutas 41-A, 41-B, 7-C y 7-D.

Así lo manifiestan en nota enviada a este diario,

—Pasa a la página 46—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

GRADUACION. Sacerdote José Antonio Vides; Cnel. Rigoberto Soto Martínez, Director de la CETIPOL; Cnel. Ricardo Alfonso Casanova, Subdirector de la P.N.; Cnel. Mario Enrique Acevedo, Comandante Departamental de La Libertad y Cnel. Heriberto Hernández, presi-

den la graduación de ciento veinte nuevos efectivos de la Policía Nacional, luego de sustentar satisfactoriamente las pruebas a que fueron sometidos. El acto tuvo lugar ayer en el Centro Técnico de Instrucción Policial que tiene su sede en Santa Tecla.

# Millón 800 mil Dls. por venta de frijol

Un millón 800 mil dólares percibirá el IRA, con la venta a Costa Rica, de 120 mil quintales de frijol rojo de la cosecha 81-82.

Así lo dio a conocer a LA PRENSA GRAFICA el gerente general del Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), Lic. Alfredo Navas, agregando que ya se hicieron los primeros dos envíos; uno de 8,100 quintales el 18 de septiembre y otro de 6,500 el 1 de este mes. El total a vender a Costa Rica era preliminarmente de 80 mil quintales, pero debido a la abundancia de las reservas, se aumentó

la cuota a 120 mil quintales. Hasta la fecha se han enviado, en furgones, 14,600 quintales.

El total a percibirse por la venta, es de un millón 800 mil dólares, lo cual es una gran recepción de divisas para el país, señaló el Lic. Navas, añadiendo que con esto el IRA se podrá autofinanciar y extender los servicios a más usuarios.

Sobre este punto, dijo, que se han abierto, hasta el 1 de este mes, 250 nuevas agencias y que pronto se abrirán tres más, en las comunidades margina-

—Pasa a la página 13—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

SEMINARIO. Ing. Norberto Dueñas, Ing. Jaime Valladares, Presidente y licenciado Donald Vela, dirigentes de la Asociación de Técnicos Azucareros de El Salvador (ATASAL), informan sobre el importante seminario internacional que esa entidad ha organizado para jueves y viernes de esta semana en el Hotel El Salvador-Sheraton, con la presencia de autoridades latinoamericanas.

## Impartirán seminario sobre libre empresa

Del 4 al 6 del corriente se impartirá de nuevo el seminario sobre bases esenciales de la libre empresa, a cargo del Lic. Carlos Rósito del Vecchio, en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Por el éxito logrado y dado el interés del sector empresarial, este curso a

nivel de gerencia y empleados, se presentará con el temario siguiente:

1. Conceptos básicos: A) Impacto de los problemas del sistema de libre empresa. B) Conceptos económicos del sistema. C) Formación de la empresa.

—Pasa a la página 42—



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

MISION DEL BID. Para estudiar los programas de inversión de los años 1985, 86 y 87 están en el país funcionarios del Banco Interamericano de Desarrollo. Ayer se reunieron con los Titulares del

Ministerio de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social, Dr. Fidel Chávez Mena y Lic. Ernesto Allwood, con quienes discutieron parte de los mismos.



JURADO. El periodista José Luis Urrutia, presidente de la Asociación de Periodistas de El Salvador, formará parte del jurado de Premios de Periodismo Rey de España, invitado por la Agencia EFE de Noticias.

## Actuará de jurado en Premio Rey de España

El periodista José Luis Urrutia, presidente de la Asociación de Periodistas de El Salvador, invitado por la agencia EFE de noticias, y el Instituto de Cooperación Iberoamericana de España, formará parte del jurado calificador de los "Premios de Periodismo Rey de España", que anualmente se otorgan a concursantes de origen his-

—Pasa a la página 44—

## Mueren 5 subversivos y rescatan a 40 plagiados

Cinco subversivos murieron y otros cuarenta civiles que estaban en poder de las FPL, fueron rescatados por el Ejército en el área de Chalatenango, informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Según los reportes oficiales, cuatro extremistas murieron anteayer en ho-

ras de la tarde, al provocar enfrentamiento con efectivos del Batallón Atlacatl, a inmediaciones del cantón El Coyolar, jurisdicción de Ojos de Agua y el quinto cayó cerca de La Laguna en una acción similar, cuando junto con otros te-

—Pasa a la página 11—

## Sembrarán hasta 5 mil Manz. caña en Oriente

Los cañeros de Oriente están dispuestos a sembrar más caña, para llegar a la meta de 5 mil manzanas trazada por INAZUCAR.

Así se manifestaron varios cañicultores en la clausura del Seminario sobre "Generalidades de la Caña de Azúcar", que se realizó en el Casino de San

Miguel. Esos mismos representantes agradecieron el apoyo que el Instituto Nacional del Azúcar les ha ofrecido, en el sentido de comprarles toda la producción y proporcionar la maquinaria pesada para los trabajos.

—Pasa a la página 11—

## Despido masivo en obra ampliación de carretera

Despido masivo de trabajadores que laboraban en la ampliación de la Carretera Panamericana, efectuó la Compañía Constructora Harrison, alegando no tener fondos para la cancelación de salarios.

Los afectados con esta medida, según dieron a conocer los representantes de los trabajadores, son trescientos obreros y em-

pleados cesantes, entre los que hay mecánicos, motoristas, electricistas, topógrafos, ingenieros y operadores de máquinas. Indican que muchos de los despedidos se encontraban trabajando con la citada compañía desde enero de 1978. "Se nos suspendió del trabajo, dijeron, y no se

—Pasa a la página 46—